
Empresa

Los bancos inyectan seiscientos millones en Nozar una década después del concurso

La promotora inmobiliaria ha recibido una inyección de capital por parte de Santander, BBVA, Sabadell, Bankinter y CaixaBank con el objetivo de poner en marcha un proyecto de 1.300 viviendas.

Ejeprime
22 may 2019 - 20:00



Nozar ve la luz. La promotora inmobiliaria, que entró hace una década en concurso de acreedores, ha recibido una inyección de seiscientos millones de euros por parte de las entidades bancarias Santander, BBVA, Sabadell, Bankinter y CaixaBank.

El objetivo de la promotora, que cuenta con una deuda de 1.350 millones de euros, es volver a construir. **En concreto, el grupo tiene previsto relanzar varios proyectos de construcción 1.300 viviendas.** “En este país cuando una empresa cae en concurso la

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/los-bancos-inyectan-seiscientos-millones-en-nozar-una-decada-despues-del-concurso>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

gente piensa que tiene que morir, solo el 2% sobreviven”, ha explicado Luis Nozaleda, presidente de Nozal.

Para conseguir la reactivación de su actividad, la compañía ha contado con el apoyo de las entidades bancarias. La primera inyección vino por parte del banco Sabadell para la puesta en marcha de un proyecto en el barrio madrileño de Valdebebas.

A continuación, CaixaBank, inyectó cien millones de euros, mientras que Bankinter, BBVA y Santander le han otorgado préstamos de dieciocho millones de euros, 55 millones de euros, 350 millones de euros, respectivamente. El Banco Sabadell, por su parte, ha prestado a Nozar 59 millones de euros.

Nozar entró en concurso de acreedores en 2009. Tras diez años de disputas judiciales, en noviembre de 2018 el Juzgado de lo Mercantil número 2 de Madrid declaró nulas todas las actuaciones del concurso.

La compañía ha iniciado en un plan a tres años 16 proyectos, que se encuentran en distintas fases de desarrollo, desde la comercialización a las obras e incluso alguno ya entregado. Las promociones están ubicadas principalmente en Madrid, como en el Ensanche de Vallecas, el nuevo barrio de El Cañaveral, Sanchinarro, Carabanchel y en los municipios de Móstoles, Alcorcón y Tres Cantos, además de en Gijón.